

HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS
pago anticipado

Año VI—Núm. 1.648

Miércoles 28 de Septiembre de 1910

PLAZA DE LAS MONJAS, 5, BAJOS

SUSCRIPCIÓN
pago adelantado

Agua de Solares

Especialmente indicada en los CATARROS INTESTINALES, NEURASTENIA GÁSTRICA E HIPEROLOIDIA.
De uso universal como AGUA DE MESA. Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.
De venta en farmacias y droguerías.
Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

Almacén de Paquetería, Mercería

Y NOVEDADES

MAS CANDELA

Calle de San Nicolás, 3 y Angeles, 28

Ventas al detall por piezas, paquetes y madejas al precio del por mayor

Grandes y variados surtidos en tiras y entredoses bordados, puntillas, telas aplicadas, pasamanería, cintas Liberty, soutaigs, galones, entredoses tal y otros artículos de novedad para adornos de vestidos.

Extraordinario surtido en sedalinas y algodones finos, calidad superior para medias, colores y negros indestructibles, recomendables a las magníferas.
La única casa que vende sus artículos al detall, al precio del por mayor por piezas, paquetes y madejas.

NUESTRA CAMPAÑA

No somos contrarios a que se lleve a efecto la Semana Deportiva, si tantos beneficios tiene que atraer a nuestra población; de lo que somos enemigos es, de que se moleste nadie para la recaudación de los gastos que tienen que ocasionar los festejos.

Y decimos esto, porque conocemos el estado deplorable de nuestra hacienda municipal y provincial, y lo espléndido que fueron ser los que gozando de una buena fortuna, achuchan desde detrás de la cortina a los demás, quedándose ellos en el cuarto de la salud.

Nuestros vaticinios van cumpliéndose; la comisión ejecutiva de los festejos empezó ayer a presencia del alcalde los trabajos de recaudación y al efecto citaron a los distintos gremios del comercio, para que contribuyan a la realización de esa Semana, que ha de ocasionarnos una nueva era de venturas y bienandanzas, que nosotros, la parte de prosperidad que pueda correspondernos, la dejamos a favor de los hambrientos, de los presos de la cárcel, de la urbanización y limpieza de las calles y para que los empleados de la Diputación cobren puntualmente y no se encuentren con tres mensualidades en el aire y que en la tienda infundan recelos, porque a los tenderos les consta que la Diputación no paga a nadie.

Todos creían que el nuevo presidente de la Diputación Sr. Pérez Barceló regeneraría la caja del caserón de la calle de Villegas. Atiendas nada más hay uno; uno que realizó el sacrificio de trasladar su residencia a Alicante porque entendió que los intereses del partido democrático estaban por encima de los suyos; y la administración de los intereses provinciales se sostuvo inóclum durante su paso por la presidencia, satisfaciendo religiosamente lo corriente a todo el mundo, haciendo grandes reformas en el Manicomio de Elda y las Casas de Beneficencia y pagando infinitas de atrasos que no le correspondían.

Esta manera de obrar tan correcta y democráticamente, ha sido relegada al olvido y reemplazada por el Sr. Pérez Barceló, que podrá ser muy democrata, no lo negamos, pero que desde que aceptó la presidencia de la Diputación, reside en Alcoy—quizás con el beneplácito del Sr. Garrea—sin que nadie le moleste, faltando a su deber y haciendo un labor que ni es chispa ni limón.

Sin embargo, acudirá también a la Semana Deportiva y aportará su grano de arena a la gran obra, tomando parte en algunos de los banquetes que se celebran, porque banquetes seguro que los habrá, aunque los asilados vayan desnudos, los presos de la cárcel perezan de

miseria y los empleados del Ayuntamiento y Diputación no cobren durante el resto del año.

Este es el patriotismo modernista que se impone, estos son los nuevos deberes sociales que se exigen y esta es la moral que invade el interior y exterior de las conciencias de los hombres, que sienten las ideas democráticas y que caminan en pos del progreso y de la regeneración de los pueblos.

28 de Septiembre de 1868

¡Españoles!

¡A las armas, ciudadanos, a las armas!

¡Basta ya de sufrimiento!

La paciencia de los pueblos tiene su límite en la degradación; y la Nación Española, que si a veces ha sido infortunada no ha dejado nunca de ser grande, no puede continuar llorando resignadamente sus prolongados males sin caer en el envilecimiento.

Ha sonado, pues, la hora de la revolución, remedio heroico, es verdad, pero inevitable y urgente cuando la salud de la patria lo reclama.

Principios bastante liberales para satisfacer las necesidades del presente y hombres bastante sensatos para presentir y respetar las aspiraciones del porvenir, hubieran podido conseguir fácilmente, sin saodidas violentas, la transformación de nuestro país; pero la persistencia en la arbitrariedad, la obstinación en el mal y el ahinco en la inmoralidad que descendiendo desde la cumbre empieza a infiltrarse ya en la organización de la sociedad, después de haber emponzoñado la gobernación del Estado, convirtiendo la administración en granjería, la política en mercado y la justicia en escalpel de asombrosos empujamientos, han hecho degraciadamente tardías e imposibles tan saludables concesiones y han acumulado la tempestad que al desgajarse hoy arrastrará en su corriente los diques que han sido hasta aquí obstáculo insuperable a la marcha lenta, pero progresiva, que constituye la vida de los pueblos y que han ido aislando a la España en el movimiento general de las naciones civilizadas del globo.

¡A las armas, ciudadanos, a las armas!

¡Que el grito de guerra sea hoy el solo grito de todos los buenos españoles!

¡Que los liberales todos borren, durante la batalla, sus antiguas diferencias, haciendo en aras de la patria el sacrificio de dolorosos recuerdos!

¡Que no haya, en fin, dentro de la gran comunión liberal, más que un solo propósito: LA LUCHA; un solo objeto: LA VICTORIA; una sola bandera: LA REGENERACION DE LA PATRIA!

Destruir en medio del estruendo los obstáculos que sistemáticamente se oponen a la prosperidad de los pueblos, es la misión de las revoluciones armadas; pero edificar en medio de la calma y de la re-

flexión es el fin que deben proponerse las naciones que quieren conquistar con su valor su soberanía, y saben hacerse dignas de ella conservándola con su prudencia. Destruyamos, pues, súbitamente lo que el tiempo y el progreso debieron paso a paso transformar; pero sin aventurar por de pronto soluciones que eventuales circunstancias pueden hacer irreales en el porvenir, y sin preñar cuestiones que debilitando la acción del combate menoscabarían la soberanía de la nación. Y cuando la calma renazca y la reflexión sustituya a la fuerza, los partidos podrán desplegar sin peligro sus banderas; y el pueblo, en uso de su Soberanía, podrá constituirse como lo juzgue conveniente, buscando para ello en el sufragio univ ersal todas las garantías que, a la conquista de sus libertades y al goce de sus derechos, crean necesarias.

Los generales Serrano y Dulce debían hallarse como yo entre los ilustres marinos que, impulsados por el bien de la Patria, han iniciado el movimiento al frente de la Escuadra Nacional; pero un incidente de mar, sin duda, ha retrasado, a pesar suyo y con sentimiento mío, su llegada. Os hablo, pues, no sólo en mi nombre, sino también en nombre de tan distinguidos generales.

¡Españoles, militares y paisanos! La Patria necesita de nuestros esfuerzos. No desoigamos el grito de la Patria, voz doliente del sufrimiento de nuestros padres, de nuestras esposas, de nuestros hijos y de nuestros hermanos. Corramos presurosos al combate, sin reparar en las armas de que podemos disponer, que todas son buenas cuando la honra de la Patria las impulsa; y conquistemos de nuevo nuestras escarnecidas libertades; recuperemos la proverbial altivez de nuestro antiguo carácter; alcancemos otra vez la estimación y el respeto de las naciones extranjeras; y volvamos, en fin, a ser dignos hijos de la noble España.

Españoles:—¡Viva la Libertad! ¡Viva la Soberanía Nacional!

Bahía de Oádiz a bordo de la fragata de guerra «La Zaragoza», 18 de Septiembre de 1868.—Juan Prim.

Españoles: Escrita la anterior manifestación, ha sido secundado el movimiento por San Fernando, la Carraca y la ciudad de Oádiz, ayudadas por el regimiento de Cantabria, la infantería de Marina y la fuerza de carabineros.

La provincia de Oádiz con todas sus fuerzas navales de mar y tierra, está ya en armas. ¡Viva el pueblo! ¡Viva el ejército! ¡Viva la escuadra nacional!

Oádiz 19 de Septiembre de 1868.—Prim.

¡Españoles!

La ciudad de Oádiz puesta en armas con toda su provincia, con la armada anclada en su puerto, y con todo el departamento marítimo de la Carraca, declara solamente que niega su obediencia al Gobierno que reside en Madrid, segura de que es leal intérprete de todo los ciudadanos que, en el dilatado ejercicio de la paciencia, no hayan perdido el sentimiento de la dignidad y resuelta a no deponer las armas hasta que la Nación recobre su soberanía; manifieste su voluntad y se cumpla.

¡Habrá algún español tan ajeno a las desventuras de su patria que nos pregunte las causas de tan grave acontecimiento?

Si hiciéramos un examen prolijo de nuestros agravios, más difícil sería justificar a los ojos del mundo y de la historia la mansedumbre con que los hechos sufridos, que la extrema resolución con que procuramos evitarlos.

Que cada uno repase su memoria y todos acudireis a las armas.

Hallada la ley fundamental, convertida, siempre, antes en celada que en defensa del ciudadano; corrompido el sufragio por la amenaza y el soborno; pendiente la seguridad individual, no del derecho propio, sino de la irrespon-

sable voluntad de cualquiera de las autoridades; muerto el municipio; pasto la administración y la hacienda de la inmoralidad y del agio; tiranizada la enseñanza; muda la prensa y sólo interrumpido el universal silencio por las frecuentes noticias de las nuevas fortunas improvisadas; del nuevo negocio de la nueva Real orden encaminada a defraudar el Tesoro; de títulos de Castilla vilmente prodigados; del alto precio, en fin, a que logran su venta la deshonra y el vicio. Tal es la España de hoy, españoles: ¡quién la aborrece tanto que se atreve a exclamar: Así ha de ser siempre?

No, no será; ya basta de escándalos.

Desde estas murallas, siempre fieles a nuestra libertad e independencia; despuerto todo interés de partido, atentemos sólo al bien general, os llamamos a todos a que seáis partícipes de la gloria de realizarlo.

Nuestra heroica marina, que siempre ha permanecido extraña a nuestras diferencias interiores, al alzar la primera el grito de protesta, bien claramente demuestra que no es un partido el que se queje, sino que los clamores salen de las entrañas mismas de la patria.

No tratamos de delindar los campos políticos: nuestra empresa es más alta, y más sencilla: peleamos por la existencia y el decoro.

Queremos que una legalidad común, por todos creada, tenga implícito y constante el derecho de todos: queremos que el encargo de observar la Constitución no sea su enemigo irreconciliable.

Queremos que las causas que influyen en las supremas resoluciones las podamos decidir en alta voz delante de nuestras hijas: queremos vivir la vida de la honra y de la libertad.

Queremos que un gobierno provisional, que represente todas las fuerzas vivas del país, asegure el orden, en tanto que el sufragio universal echa los cimientos de nuestra regeneración social y política.

Contamos para realizar nuestro inquebrantable propósito con el concurso de todos los liberales, unánimes y compactos ante el común peligro; con el apoyo de las clases acomodadas, que no querrán que el fruto de sus sudores siga enriqueciendo la interminable serie de especulaciones y favoritos; con los amantes del orden, si quieren verlo establecido sobre las firmísimas bases de la moralidad y del derecho; con los ardientes partidarios de las libertades individuales, cuyas aspiraciones pondremos bajo el amparo de la ley; con el apoyo de los ministros del altar, interesados más que nadie en cegar en su origen las fuentes del vicio y del mal ejemplo; con el Pueblo todo, y con aprobación, en fin, de la Europa entera; pues no es posible que en el Consejo de las naciones se haya decretado ni se decrete que España haya de vivir envilecida.

Rechazamos el nombre que ya nos dan nuestros enemigos: rebeldes son, cualquiera que sea el puesto en que se encuentren, los constantes violadores de todas las leyes; y fieles servidores de su patria los que a despecho de todo linaje de inconvenientes, la devuelven su respeto perdido.

Españoles: acudid todos a las armas, único medio de economizar la efusión de sangre, y no olvideis que en estas circunstancias, en que las poblaciones van sucesivamente ejerciendo el gobierno de sí mismas, dejan incritos en la historia todos sus instintos y cualidades con caracteres indelebles. Sed, como siempre valientes y generosos. La única esperanza de nuestros enemigos consiste en los excesos a que desean vernos entregados.

Desesperémoslos desde el primer momento, manifestando con nuestra conducta que siempre fuimos dignos de la libertad que tan iníocamente nos han arrebatado.

Acudid a las armas, no con el impulso del encono, siempre funesto, no con la furia de la ira, siempre débil; sino con

la solemne y poderosa serenidad con que la justicia empuja su espada.

¡Viva España con honra!

Oádiz 19 de Septiembre de 1868.
Duque de la Torre, Juan Prim, Domingo Dulce, Francisco Serrano Bedoya, Ramón Nouvilas, Rafael Primo de Rivera, Antonio Caballero de Roda y Juan Topete.

28 de Septiembre de 1910

La revolución se había hecho. Había sido el último grito de aguda desesperación, el postrer quejido lanzado por un pueblo que agonizaba y en el cual se extinguía la vigorosa savia de la vida. Sus hijos, que parecían abatidos y extenuados por la desgracia, fueron al desquite de sus grandes desdichas e infortunios, con la rabia y el coraje de enfurecida fiera, desapareciendo por completo en sus manos lo que ellos estimaban como única causa de su triste estado de decadencia.

¡Sublime y gloriosa epopeya!

Al grito popular y enérgico de ¡Viva la democracia española!, el pueblo, ya desbordado y embravecido a impulso de un sentimiento de indignación y sediento de venganza, dió al traste con las autoritarias instituciones que lo regían y que ya estaban por largo tiempo en pugna con la pública conciencia.

Era la España vieja, caduca, desmoralizada, retrógrada y antiliberal, que caía deshecha al empuje brioso de la ola de la evolución, hinchada por los hijos de la nueva España liberal y progresiva, por los nuevos espíritus genuinamente democráticos, amantes de la cultura y el progreso nacional.

Era la extinción, el aniquilamiento de una nutrida a la vez que pernicioso falange de Luses; de una generación corrompida y degradada que a su paso funesto por la historia de la humanidad, había causado la ruina total de un pueblo, llevándolo últimamente al más alto grado de relajación política y moral.

Era el justo y severo castigo a los autores de aquel deshonroso desastre colonial; a los firmantes de un tratado de paz que ha de constituir el más grande baldón de nuestra historia; a los que llevaron traidoramente nuestro valiente ejército a una guerra capciosa, para que en ella quedara sepultada la honra y la dignidad de la nación... Era, en fin, la amputación del organismo social, de aquellos miembros gangrenosos y carcomidos por la corrupción y la miseria, que amenazaban aniquilar la parte sana del país, arrastrándole inevitablemente, a un estado de profundo decaimiento.

La obra se había consumado; y el pueblo español, libre ya de aquellos procedimientos de gobierno que creaban siempre un principio negativo para el desarrollo de las energías nacionales, empezaba a reconstruirse, empezaba a fortalecerse, a crear nueva y vigorosa vida bajo ese régimen popular y democrático que demanda el espíritu político social de las nuevas generaciones, y que gravita hoy, como una exigencia de la vida moderna, en toda conciencia noble y honrada.

Había, empezado, pues, el reinado de la verdad, la razón y la justicia; había desaparecido ya un poder que sólo sirvió para otorgar gracias y conceder privilegios a una sociedad depravada y envilecida; poder que imperó, sí, pero fué impuesto por el mismo poder de la fuerza, nacido por aquel hecho mismo del 74 en Sagunto, pero en abierta oposición desde su restablecimiento con el espíritu de la patria, sin esa unificación, sin esa mútua convivencia y uniformidad de sentimientos que debe siempre existir, porque en ello estriba principalmente la vida regular ó próspera de los pueblos entre gobernantes y gobernados.

Poco tiempo bastó para que España, despojada de las férreas cadenas que la impedían entrar abiertamente en el

TOS FERINA

Curación radical de la tos ferina (coqueluche) sin necesidad de cambiar de aires por el Jarabe antiferino del doctor Aguiló comprobado por reputados facultativos.

Se vende y dan prospectos en la farmacia del autor, Mayor, 51, Alicante.

Se remite por ferrocarril con reembolso.

camino de la civilización y del progreso, desprendida en absoluto del dañino influjo del clericalismo y sacando valor y bríos de su propio estado de postración y decadencia, recobrará súbitamente sus pasadas grandezas y prestigios, entrando de lleno en el concierto de los pueblos cultos y libres.

A este grande y repentino renacimiento de la patria; á este resurgir económico, fuerte y vigoroso, había contribuido, prestando á ella sus generosos esfuerzos, esa humilde y honrada clase de nuestro país que vive solo y exclusivamente del trabajo; la *baja sociedad*, que llaman los de arriba, los de la alta, con d'adefiosa y despreciativa intención así como renegando de ella, esa parte de nuestra sociedad española, verdadero foco de infección é inmundicias sociales.

Y la revolución se había hecho sin esos terribles trastornos y sucesos sangrientos que anunciaban espíritus pusilánimes, interpretando acaso el miedo y el terror que reinaba en determinadas alturas. Había sido un levantamiento general, unánime, de energía protesta, de profundo desprecio y odio contra los ins piradores de una política desastrosa y funestísima, cuyos organismos vivían á la sombra de sus cohechos, sus despilfarros y sus inmoralidades; contra una sociedad, todo miseria y podredumbre, corrupción y vicio; contra un estado que, tanto en lo político, como en punto á moral, corría parejas con el que mantenían los bárbaros secuaces del Islamismo en nuestro vesino imperio marroquí... levantamiento que no intentaron siquiera reprimir, obedeciendo fielmente á los dictados de la conciencia, quienes, teniendo en mucho más el sentimiento de la patria que el severo deber de disciplina, allá fueron, por el contrario, mezclados con el pueblo, á contribuir también con su esfuerzo poderoso á la implantación de un reinado de moralidad y de justicia, erigiendo sobre la España vieja, misera y desmoralizada, la nueva España liberal y progresiva, ennoblecida y dignificada, la nueva nación española libertada ya del hampa dorada que la tiranizaba y oprimía.

DOLORINA

Remedio eficaz contra el dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, reumatismo y la siática. Una dosis 15 céntimos. Caja de diez 1'25 pesetas. Pídase en las principales Farmacias y Droguerías.

Depósito: Farmacia señora viuda de Sotomayor y Sánchez.

LOS CONSUMOS

Se nombró una numerosa comisión encargada de estudiar la manera de suprimir los fíatels y sustituir la recaudación del impuesto de Consumos.

¿Qué ha hecho la Comisión?

¿Cuántas veces se ha reunido?

Si de nosotros dependiera la supresión del odioso impuesto de consumos, desde hoy la decretaríamos; desgraciadamente no somos quien para llevar á cabo una acción de tanta trascendencia, pero concejales hay aun que en exigüo número—porque todos no aprovechan para ostentar el cargo—que deben estudiar la transformación del recaudo, llevar á la práctica una forma de recaudación que á la vez que reporte menos gastos, sea más equitativa para las distintas clases sociales, atendidas no solo las posiciones de cada familia, sino que también las condiciones materiales de cada individuo.

¿No tenía el concejal republicano señor Albiach un proyecto en estudio para la transformación y recaudación del impuesto?

¿Qué hace que no lo propone para ver si resulta factible y se lleva á la práctica?

Deber ser, pues, de los concejales republicanos de procurar desviar la población objeto de nuestros tráficlos en el camino que sigue.

Con la plaga inevitable de la caren-

tía en los comestibles, si añadimos la parte que les corresponde por el impuesto de consumos que contribuye á su aumento en un 25 por 100, en unos y en otros un cincuenta más, no es extraño que el comercio y la industria se vean agobiados y la clase proletaria extenuada por lo tercerada en el jornal.

Los llamados administradores del pueblo, tienen el deber de estudiar la forma para disminuir nuestras cargas y en concepto nuestro, deben inspirarse bajo la base, de lo menos el veinte por ciento que los contratistas invierten para los gastos de la recaudación del impuesto en la forma que hoy se lleva á cabo.

Así, pues, esperamos que la comisión nombrada no duerma el sueño de los justos, y dé señales de vida en una cuestión que tanto afecta al vecindario y que tantos beneficios puede reportar á todas las clases de la población.

ISLEÑA MARITIMA

Los vapores correos de esta Compañía saldrán de este puerto desde 1.º de Octubre próximo todos los SABADOS: A LAS TRES DE LA TARDE para Ibiza Palma y Marsella, directo, en vez de los miércoles como venían efectuándolo.

Del banquete á Cierva

En el banquete celebrado el lunes en Murcia por los conservadores de aquella provincia para obsequiar á su jefe el exministro D. Juan de La Cierva, reinó gran entusiasmo entre los 700 comensales que á él acudieron próximamente.

Se ha comentado mucho el lujo de precauciones tomadas para la celebración de esa fiesta pareciendo más bien por los preparativos, que en lugar de ir á celebrarse un banquete se iba á librar una batalla.

Hemos oido decir que el diputado por Mula fué escoltado por la guardia civil hasta la capital, y no dejó ni un momento de estar rodeado de policías.

También se asegura, que antes de empezar el acto, se hizo en el hermoso Teatro Romea donde se celebró una escrupulosa requisa por la policía, que linternas en mano se dejaron ni un solo rincón sin investigar.

Si eso es cierto, triste es en verdad para un hombre de la altura del Sr. Cierva, el tener que vivir de esa manera hasta en la misma tierra que nació.

La magna corrida fué servida por los grandes hoteles Patrón y Universal, con la exquisitez y escrupulosidad que los dueños de esos establecimientos tienen por costumbre, sin que faltara el más pequeño detalle, apesar del inmenso número de comensales que se sentaron en las mesas.

Tribunales

De las causas cuyos juicios orales vienen celebrándose en esta Audiencia, correspondientes á los Juzgados de Callosa de Enzarriá y Elche, en los días de ayer y hoy, todas han estado defendidas por el letrado Sr. Torrejón. Dos de ellas por disparo de arma de fuego y estafa, respectivamente, contra los procesados Francisco Pascual y Vicente García Manchón, y otros dos, por disparo también y lesiones contra Alejandro Ponzada Martínez y José Pérez Deyesa.

Para mañana está señalado en la primera Sala el juicio oral de la causa seguida en el Juzgado de instrucción de Callosa de Enzarriá, por delito de injurias, contra Salvador Ripoll Ripoll.

Ha sido citado de oficio para su comparecencia en juicio, el procesado por atentado á los agentes de la autoridad, en causa seguida en esta ciudad, contra Miguel Martínez García, de cuya defensa se halla encargado el letrado de este colegio D. Antonio Martínez Torrejón.

Se ha expedido carta orden al Juzgado de instrucción de Orihuela, para que

sean citados á comparecencia en juicio en la próxima semana, los procesados y presos por robo José Mira Monteros y Antonio Sánchez Ferrándiz.

Cine-Sport

Homenaje al cabo Luis Noval

La simpática empresa de este elegante y pequeño coliseo, tuvo la feliz y patriótica idea de solemnizar el primer aniversario de la gloriosa muerte del cabo Noval.

La primera sección la dedicaron en honor de aquel valiente, poniéndose en escena, por la notable compañía que acudilla el aplaudido primer actor y director Sr. Rivelles, el estreno del episodio histórico de la guerra del Rit de 1909, en un acto dividido en cuatro cuadros y en prosa, original de D. Julio Sánchez Godínez, titulado: «El cabo Noval, héroe y mártir.»

Todas las localidades, á la hora de empezar el espectáculo estaban llenas, ofreciendo la amplia sala del citado teatro un grandioso golpe de vista.

La obra que representa aquel hecho glorioso del cabo Noval, gustó mucho al público, por la delicada interpretación que le dieron los que en ella tomaron parte.

El Sr. Rivelles hizo un soberbio cabo Noval y la Srta. Nieto una Zarah perfecta hija de Alá. También estuvieron muy bien los Sres. Benloch y Rambal, contribuyendo los demás personajes al triunfo que alcanzó la obra.

Terminada ésta leyéronse sentidas poesías dedicadas al mártir Noval de diferentes autores, entre las cuales figuraba una de nuestro querido compañero D. Rafael López Arias que publicamos á continuación:

Al heroico mártir cabo Luis Noval, en el primer aniversario de su trágica muerte

¡Oh mártir de la patria!
¡soldado valeroso!
Hoy cantan los poetas
tu hazaña de heroísmo,
así, recordando
aquel hecho glorioso
honramos tu memoria
¡que es canto al patriotismo!

¡Tavieste un alma grandel
¡sublime! ¡un alma santal
Que la sacrificaste
en aras del deber,
pues antes que arrastrarla
cobarde hasta la planta
del enemigo artero
¡quisiste perecer!

Por eso con orgullo
la patria te venera
y ríndete homenaje
de un modo sin igual,
pues lleva de tu sangre
color nuestra bandera
y en los anales pátrios
tu nombre es inmortal.

Si en vida no ha podido
lucir tu pecho honrado
la insignia laureada,
del héroe el galardón,
allá en lejanos mandos
do tu alma se ha albergado,
habrás hallado el premio
de tu sublime acción.

Rafael LOPEZ ARIAS

Alicante 27 Septiembre de 1910.

Al concluir la simpática Srta. Nieto de leer, de una manera inimitable, la anterior composición, resonó en todo el teatro una gran salva de aplausos, que agradecemos por la parte que nos corresponde.

El Sr. Rivelles también leyó de un modo magistral una bella composición del autor del libro estrenado.

La velada resultó grandiosa.

Cámara Oficial Agrícola de Alicante

Admite impositciones al 4 por 100 de interés anual; garantías y seguridad en las operaciones. Oficinas: Parque, 15, 1.º, Alicante, todos los días laborables de nueve á una y de tres á cinco.

LA LUCENTINA

GRAN ALMACEN DE CALZADO

DE

ASCENSION A RACIL

Grandes existencias en calzados de las acreditadas fábricas de Palma de Mallorca, Barcelona, Valencia, Bilbao y Elda. SOLIDEZ, ELEGANCIA y ECONOMIA. Precios sin competencia é increíbles desde 0'25 el par hasta 25 pesetas. Queremos la venta exclusiva con pequeñas utilidades, en la mucha venta en la ganancia.

OJO.—No equivocarse, ya la conocéis bastante.

LA LUCENTINA CALZADO MALLORQUIN

Y á la vista del público

Visitar el almacén, está todo en los escaparates

Plaza Isabel II, 27 y San Francisco, 17, ALICANTE

ENTRADA LIBRE — — — — — NO CONFUNDIRSE

MUNDIAL

Exquisito refrescante espumoso

ANIS TROPICAL

PUNTI Y DEU

BARCELONA

Representante en Alicante: Arturo Bas.

Pídase en todos los establecimientos

Noticias

Ejercicios

Ha aprobado el ingreso y primer año del grado elemental en la Escuela Normal de Maestras, después de brillantísimos ejercicios, la distinguida señorita Rosita Palacio.

Nuestra más cumplida enhorabuena.

Se necesita

Para auxiliar en un Colegio de segunda enseñanza, se necesita un Bachiller.

Informes á D. Silverio Esteve.—Pego.

Un guapo

Anoche, al ser cacheado Modesto Vesa de Salazar por el agente de vigilancia José Onteniente, se opuso rotundamente á ello, insultando al policía, teniendo éste que resistir pacientemente una lluvia de improperios con el fin de evitar mayores consecuencias.

El sugeto en cuestión, después de cacheado fué conducido detenido á la Inspección de Vigilancia, habiéndole impuesto el señor gobernador 75 pesetas por escándalo.

Bien venidos

Se encuentran en esta ciudad nuestros particulares amigos el alcalde de Busot D. José Broto, s' Brotons y el jefe del partido demócrata de aquella localidad D. Juan Zaragoza Montoya, los cuales han venido por asuntos relacionados con la carretera de Jijona-Busot y Aguas al Barranco de la Batalla.

Visitado y os convencereis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Esplá, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo que siendo indispensable para su casa le costará más barato que en ninguna otra parte.

Especialmente en todo cuanto se relaciona con la electricidad, es sin duda uno de los primeros centros de España.

En lámparas incandescentes de filamento de carbón, de Tántalo y metálicas, hay enormes existencias de las mejores marcas conocidas, y como sus contratos los hacen por muchos millares pueden vender lo mejor y lo más barato. Por ejemplo: las lámparas de filamento metálico que en todas partes se venden á 3 pesetas las de 16 bujías y 3'25 las de 25, 32 y 50, Esplá, Muñoz y Vidal, las venden á pesetas 2'25 las de 16 bujías y 2'50 las de 25, 32 y 50 bujías. Vale la pena de visitar esta importantísima tienda, que honra á nuestra población.

Atraco

Al llegar ayer tarde á esta ciudad en el correo andaluz José Lobat Marín, se

le ofreció un sugeto desconocido para acompañarle á donde se dirigía, saliendo en el camino del cementerio otro individuo, quien sacó un revolver con el que le amenazaron, robándole 35 pesetas que llevaba.

Las autoridades trabajan para capturar á los autores.

Viajeros

Hoy han llegado por distintas vías férreas, los viajeros siguientes:

Por la de M. Z. A., 260.

Por la línea de Murcia, 430.

¡Los calvos!

Los que han padecido enfermedades graves.

Los que quieran conservar una cabellera larga, sedosa y exenta de microbios ú otros enemigos que amenacen su destrucción, deben usar EL AGUA GRIEGA que es el mejor y más barato calvicida.

Venta en todas partes, á 2 pesetas frasco.

Depósito: R. Romero y J. Pallás Princesa, 6.

Señor Alcalde

Varios vecinos de la calle de Cisneros nos suplican llamemos su atención sobre los olores nauseabundos que despiden un establo de cabras existente en dicha calle.

Trasladamos el encargo al Sr. Buaco, confiando que remediará esta molestia al vecindario, puesto que atenta así también contra la salud pública.

Rifa

Anoche á las ocho tuvieron una acalorada cuestión en la plaza de San Cecilio dos individuos llamados Felipe Franco y un tal Micalet, sacando el primero una navaja con intención de agredir al Micalet, lo que no pudo conseguir por la oportuna intervención de los vigilantes del Cuerpo de Vigilancia Local y Tendero, ocupándole al ser cacheado, además de la navaja, un petardo.

Se le ha impuesto al Franco por el señor gobernador, 75 pesetas de multa.

Se alquila

Se alquila una planta baja con toda su estantería para un establecimiento, situada en la calle de Labradores número 10, esquina á la de San Pascual.

Darán razón, San Pascual, núm. 1, Alicante.

Envenenamiento

En la Inspección de Vigilancia se ha tenido esta mañana noticia de que en la calle de San Juan, núm. 9, se encontraban varios vecinos sufriendo síntomas de envenenamiento.

Se personó en el lugar del suceso el

Almacenes de 'La Estrella'

PRECIO FIJO

Plaza de Castelar, 3 y 5 (Antes Paseo de Méndez Núñez)
Especialidad en confecciones

PRECIO FIJO

Grandes Confecciones TORRES Mayor, 5 y 11.-ALICANTE

St. Valle y de cuyas diligencias practicadas resulta que Teresa Espejo envió esta mañana a su marido Juan Aracil a una tienda próxima por una copa de aguardiente con el objeto de aliviarle del dolor de vientre que padecía, y al ser probado por ésta y por un tal Alberto Mendeloces, presentaron ambos síntomas de envenenamiento, siendo asistidos por el médico de la Casa de Socorro. Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado.

De gran interés para todos

No dejar de visitar el elegante y acreditado establecimiento, Imprenta, Librería y Papelería, de D. Manuel Pastor, establecido en el sitio más céntrico y concurrido de Alicante, calle Mayor, 1 y 3.

En dicho establecimiento hemos tenido el gusto de admirar un excelente y variado surtido, la última palabra en estuches y en papel y sobres que acaban de llegar de Alemania á precios de una baratura increíble.

Esta casa, montada con todos los adelantos modernos de las primeras de España, es la única en donde el público puede encontrar cuanto desee en los innumerables artículos que abrazan los ramos de las tres industrias ya citadas.

Diariamente recibe el Sr. Pastor las últimas novedades para complacer á su numerosa y distinguida clientela, y el que acuda á su casa á buscar cualquier objeto, puede tener la seguridad de encontrarlo y de que ha de salir satisfecho.

En artículos de escritorio, devocionarios, participaciones de enlace, menús, recuerdos de comunión, etc., dispone de un surtido inmenso, como asimismo en toda clase de obras de los mejores autores nacionales y extranjeros.

Esta casa se encarga también de gestionar la concesión de marcas de fábricas, comercio y agrícolas; patentes de invención, modelos industriales y nombres comerciales á precios módicos.

Escándalo

Anoche á las nueve se promovió un fuerte escándalo en la carretera de San Vicente á causa de los recelos que á un esposo inspiraba su mujer. Hubo tiroteo de frases gordas é intento de mamaderos, interviniendo la autoridad que ha llevado el asunto al Juzgado.

Inauguración

Mañana á las nueve de la noche tendrá lugar la inauguración oficial del Subcomité republicano del distrito 7.º de San Antón, situado en la calle de San Vicente. Tendrá el acto un doble fin: el de la

inauguración del local y la conmemoración de la gloriosa fecha 29 de Septiembre de 1868 que recuerda la revolución que tiró del trono á Isabel II.

Para este acto han sido invitados y harán uso de la palabra los elocuentes oradores republicanos señores Sevilla y Rico y nuestro compañero de redacción D. Baldomero López Arias.

Prometemos asistir á dicho acto.

Coche para los Baños de Busot
Saldrá directamente de la Posada de la Balseta y del Hotel Semper.

Salida de Alicante á las dos de la tarde; de los baños á las siete de la mañana.

El dueño dispone de coches para las familias que deseen hacer el viaje solo. Además tiene carros para los equipajes.

Viajeros Ilustres

Esta mañana en el correo de Madrid han llegado á Alicante los Sres. D. Angel Galarza, director general del Instituto Geográfico y Estadístico, y el sabio académico coronel D. Eduardo Mier y Mirra, inspector general de dicho instituto.

La visita á Alicante de tan ilustres viajeros obedece al propósito de elegir un nuevo emplazamiento para el edificio del Mareógrafo de Alicante, para cuyo fin, conferenciarán con el ingeniero jefe de las obras del puerto D. Próspero Lafarge.

El coronel D. Eduardo Mier y Mirra, dirigió también la instalación del actual Mareógrafo. Bienvenidos sean tan ilustres personalidades.

Estudiantes

Señora viuda ofrece habitaciones con asistencia á precios módicos. Maldonado, 3, principal.

Casa de Socorro

Guardia para mañana: Médicos: D. Juan Sebastián y don Alberto Moró. Practicante: D. Francisco Más.

Telegramas

(De nuestro servicio especial)

DE MADRID

La prensa católica

El presidente del Consejo ha pedido á los gobernadores le remitan los periódicos católicos de éstos y las pastorales de

los obispos, para hacer un detenido estudio de todo ello.

Prácticas sanitarias

Continúan siendo sometidos á observación todos los buques procedentes de Italia.

Entre ellos lo ha sido el trasatlántico «Antonio López», que pasó á Marsella á reparar averías, porque no lo pudo hacer en Barcelona por la huelga de metalúrgicos.

Kabileños y franceses

En la región del mediano Muluya hubo un tiroteo entre una patrulla francesa y un grupo de kabileños de Benibuyagi.

Estos hayeron. Los franceses pertenecen al nuevo puesto del vado del Muluya, llamado de Muley Bacha, donde en Julio sostuvieron un combate.

En dicho punto los franceses desarrollan mucha actividad comercial y militar.

Calda desgraciada

Revistando el regeneral Echagüe el campamento de Paterna, se cayó del caballo que montaba, sufriendo una grave herida en la tibia.

Se ha visto obligado á guardar cama.

De Coruña

Procedente de la Habana fondeó el trasatlántico «Navarra» con 441 pasajeros.

Marchó á la Argentina el vapor «Orconia» con 509 emigrantes. Se preparan otras expediciones.

Las manifestaciones carlistas

El juzgado militar de Bilbao hizo comparecer al presidente de la Junta católica, notificándole el procesamiento. Hoy hará igual diligencias con los vocales.

Manifestación republicana

Los republicanos de Castellón han pedido permiso para celebrar una manifestación el 2 de Octubre.

La prensa pide al gobernador que no la autorice y que prohíba la manifestación católica para evitar choques.



CABALLOS COJOS
Curación rápida y segura de las Exostosis, ó Tumores huesos, Corvasas, Formas, Esparavanes, Sobrehuesos, Esfuerzos, Moletas y Vejigones, etc., por el

UNGÜENTO ROJO MÉRÉ
de F. MÉRÉ de CHANTILLY, en Orléans (Francia). 40 Años de Exito. — En todas Farmacias. 6 también á Pts. 3.50 el bote, Uribea 54, San Sebastián. FOLLETOS GRATIS AL QUE LOS PIDA.

Lanas, sedas, arneses, pañetes, gran lina fantasía, tapicería, mantill negro, les, mantelerías, géneros de punto, colosal surtido en sombrillas y tapasoles. Trajes de caballero y niño, guarda polvos, camisería, corbatería, cubiertas de catel y piqué, americanas de alpaca de hilo y guerreras. Depósito en artículos negros y blancos y del corsé marca C. P. á la Sirene. Grandes talleres de sastrería á cargo del reputado cortador Señor Verdú

BANCO DE CARTAGENA

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

Casa Central en CARTAGENA

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia *sin cobrar premio alguno*.—Cargas de crédito.—Giros telegráficos.—Figuoraciones.

Horas de caja: Mañana, 9'30.—Tarde, 3 á 4

Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:

Cuentas corrientes disponibles á la vista, 1 por 100 anual.
Cuentas corrientes disponibles á 8 días, 1'25 corrientes por 100 anual.
Cuentas corrientes disponibles á 30 días, 1'50 por 100 anual.
Imposiciones á fecha fija, 3 por 100 anual.
Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

PESETAS

| | |
|-----------------------------------|---------------|
| Saldo anterior... | 13.740.435'24 |
| Imposiciones durante la semana... | 813.716'51 |
| Suma... | 14.054.151'75 |
| Reintegros... | 388.863'22 |
| Saldo... | 13.665.288'53 |

Cartagena 24 de Septiembre de 1910.

Chic Parisien

CORSETERIA DE JOSEFA PEIRO ULTIMOS MODELOS

Confección francesa é Inglesa Especialidades de la casa

ALICANTE: Plaza de Castelar, 1.—CASA EN VALENCIA: Plaza de Mariano Benlliure, 5, principal.



Corsés faja para disminuir el vientre; para novias, para estado interesante.

Sostenedores de pecho de varias clases y formas. Tirantes para corregir el pecho y la espalda.

Se hacen toda clase de corsés á la medida en forma entallada y rectos para trajes Imperio y de Levita

capricho de las señoras. Corsés en forma recta desde 5 pesetas en adelante. Ultimos modelos para temporada de verano en corsés de tul y de cintas, para campo.

Toda señora de buen gusto debe visitar esta casa, donde encontrará todas las creaciones y caprichos más recientes en el ramo de corsetería.

¿Quiere usted saborear el más exquisito café?

EN EL ESPAÑOL

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL

¿Queréis estar bien servidos?

Visita el bonito y elegante establecimiento de peluquería

LA HIGIENE

¡No equivocarse! 17, Angeles, 17. Frente á La Valenciana.

¿Quiere usted beber sin miedo?

En el elegante y oriental kiosco de Tomás Casanova

Plaza de Castelar. Se sirven los más renombrados refrescos y aperitivos con agua filtrada y esterilizada por el filtro más moderno que se conoce sistema

NORDMEYER-BERKEFELD

A pesar de estas ventajas higiénicas que el Sr. Casanova ofrece al público, los precios de dichas bebidas son los mismos de siempre.

Hay que ir á beber al kiosco Oriental, Plaza de Castelar. A la entrada del Paseo de Méndez Núñez

Administración de fincas rústicas y urbanas

Pedro García—Serrano Abela San Pascual, núm. 1, principal.—Alicante.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO, R. COSTA

(55)

CAROLINA INVERNIZIO

EL GENIO DEL MAL

NOVELA HISTÓRICO SOCIAL

—Entremos, pues, querida mía—respondió; allí os lo diré todo.

Ester vió entrar al conde y su atrevida mirada afrontó la de él. Pero Armando estaba tan alegre, que el terror de la española desapareció.

—No sabe nada—pensó.—Samuel no ha hablado.

Y trató de sonreír.

Armando la miró silenciosamente algunos instantes.

—Voy á decirlo todo—exclamó con voz firme dejándose caer en una silla, mientras Cecilia se sentaba á su lado.—

La joven que habeis visto con Samuel es una pobre huérfana que él ha hecho educar oculta para aumentar el mérito de su noble acción.

—Ya te había dicho que Samuel era un corazón generoso—exclamó Cecilia con sincero entusiasmo.

Una irónica sonrisa esomó á los labios de Ester, que no pronunció una sola palabra.

—Quizás—continuó Armando lentamente—mi secretario no me lo hubiese dicho nunca si no hubiese dado la casualidad de encontrarnos en el mismo teatro, á donde por primera vez llevaba á su protegida. El pobre hombre ama á la huérfana hasta el punto de llamarla hija.

—Pero ¿porqué—dijo vivamente la joven y buena condesa—lo oculta á todos hasta ahora y sobre todo á su esposa? Ya le habrás dicho que ha hecho mal, muy mal.

—Sí, y también le he dicho que todos nosotros nos hubiéramos unido á su generosa acción, que aquella angelical criatura hubiera formado parte de nuestra familia y que Ester la hubiese amado como á la hija que ha perdido.

—No—gritó Ester—nadie ocupará en mi corazón el lugar que ha dejado vacío mi hija. Que Samuel se quede con su huérfana, yo no quiero verla.

—No obstante, usted ama á las jóvenes—dijo el conde con frialdad—y para nuestra Blanca es usted una segunda madre.

Ester palpitó y por algunos instantes miró fijamente al conde como para observar si bajo sus palabras se ocultaba alguna duda.

Pero Armando permaneció impasible.

—Sí—balbuceó entonces la española—amo á Blanca porque tiene vuestra sangre, porque no olvido cuanto debo á sus padres.

A estas palabras pareció que el conde iba á perder su calma. Sus ojos se inflamaron, sus labios se contrajeron como en un espasmo convulsivo, las manos se extendieron hacia ella con ademán nervioso.

Pero cuando Ester levantó los ojos, el fuego que brillaba en los de Armando se había extinguido, y éste trataba de sonreír.

—Continúe usted amándola así—dijo;—la pobre se lo merece y usted contribuirá á su felicidad.

Levantóse al decir esto, haciendo Ester y Cecilia otro tanto. Después de algunas palabras insignificantes se retiraron los condes.

La española, al quedarse sola, se llevó las manos al pecho, y con la boca entreabierta, desahogó su penoso aliento.

—No sabe nada, no sospecha nada—


balbuceó.—Samuel ha callado y Blanca está en salvo. Será la hija del conde rico como yo deseo, y feliz. ¡Ah! Cecilia no quiere que se ofenda á esa Judit, pero yo la aborrezco; es un obstáculo al amor de mi hija y la suprimiré.

Dió algunos pasos por la estancia; después, en voz baja, hablando consigo misma.

—¡Ea extraño!—murmuró—no comprendo el móvil de Samuel dejando crecer y hacerse tan hermosa á la hija del conde. Ese hombre me engaña y debe tener un objeto, pero yo lo sabré. Entre tanto, ¿cómo desembarazarme de Judit? Lo primero es verla, y después, si encuentro el medio, no tendré precisión de matarla... bastará con desfigurarla, hacerla horrible.

Así maquinando, trató Ester de reír, y no obstante, instintivamente sentía oprimírsele el corazón; temblaba.

—¿Por qué no he tratado nunca de ver á esa joven?—pensaba.—Y hubiera podido hacerlo sin despertar sospechas.

¡¡ SEÑORAS !!

¡¡ Maravilloso invento !!

¡¡ Depilación verdad !!

se obtiene usando en

DEPILATORIO DE LOS ÁNGELES

DESPUES

Unico preparado infalible para la destrucción radical de la raíz del vello ó pelo sin irritar ni perjudicar lo más mínimo el cutis.
La señora que tiene pelo ó vello es porque quiere, pues mediante contrato ¡Nada se paga si pasado un año vuelve a renacer!
¡ PUEDE DARSE MAYOR GARANTÍA ?

Consulta por el inventor **D. Meliodoro Lillo** Rambla de Canalejas, 13.- Barcelona

También se dan consultas a provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

DE 3 A 6 Y DIAS FESTIVOS DE 10 A 1

de venta en todas las buenas **PERFUMERÍAS, DROGUERÍAS Y FARMACIAS**

ESTÓMAGO

E INTESTINOS

El único medicamento sin calmantes que cura las acedías, dispepsias, gastralgias, catarros y úlceras de dichos órganos, diarreas, vómitos y cuanto revele malas digestiones, es la **PERLA ESTOMACAL** de Fernández Moreno.

Caja 10 reales.
Con 2 cajas han curado individuos que llevaban padeciendo más de 30 años.
Por un real más se remite a todos puntos. Madrid, Sacramento, 2, y prales. farmacia.



DISPONIBLE

Anemia

VINO DE OSTRAS DEL DOCTOR SASTRE Y MARQUÉS

Premiado en la Exposición Universal de París 1900

El mejor de los tónicos conocidos, preferentemente recomendado por su eficacia en las convalecencias de todas las enfermedades, especialmente en la anemia, clorosis, histerismo y en todas las que se hayan disminuido el apetito por notable que sea.
Lo recomendamos muy eficazmente.

Hospital, 109 y Cadena, 2.—BARCELONA

LA AUSTRIACA

FABRICA DE GASEOSAS

de Juan Santamaría

LIMONADA ESPUMOSA

LA MEJOR QUE SE FABRICA

Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro BURON esterilizada con el filtro PASTEUR.

Agua de Mondáriz artificial, preparada con el Agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el Agua de Mondáriz natural.

Zaragoza, 1 y Liorna, 2.—Alicante

— SERVICIO A DOMICILIO —

Hijos de Juan Mas Dols y C.

Agentes de Aduanas y Comisiones

Alicante

PLATERIA

FRANCISCO ORTIZ Y PASTOR

15, Mayor, b. Alicante

Se fabrican por encargo todos los artículos que comprende el ramo. En este establecimiento encontrará el público un variado surtido en todo lo referente al ramo de platería.

LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA

LA FLOR DE ORO




Usando esta privilegiada agua nunca tendréis canas ni seréis calvos
El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer

La Flor de Oro es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba, no mancha el cutis ni ensucia la ropa.

La Flor de Oro Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.

La Flor de Oro Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación.

La Flor de Oro Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se aumenta y se perfuma.

La Flor de Oro es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica.

La Flor de Oro conserva el color primitivo del cabello, sea negro, castaño ó rubio; el color depende de más ó menos aplicaciones.

La Flor de Oro Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, si su aplicación se hace bien.

La Flor de Oro La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo se basta: por lo que, si se quiere, la persona más tímida ignora el artificio.

La Flor de Oro Con el uso de esta agua se curan y evitan las placas, cesa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, nunca será calvo.

La Flor de Oro Esta agua deben usarla todas las personas que desean conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.

La Flor de Oro Es la única tintura que á los cinco minutos de su aplicación se fija en el cabello y no despierta mal olor.

Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud y lograrán tener la cabeza sana y limpia, con solo una aplicación cada ocho días y si á la vez desean tener el pelo más grueso que dice el prospecto que se acompaña con la botella.
Los prospectos explican el modo fácil de usarlo.—Precio 5 pesetas.
De venta en Alicante: Droguería de Remigio Romero y principales perfumerías y droguerías de España. Al por mayor, señores Vicente Ferrer y compañía.—Uriach y Compañía y Dr. Andren.

Este preparado se recomienda por médicos eminentes como utilísimo e indispensable en el Escrofulismo y Raquitismo, Catarras Bronquiales y Tosas Rebeldes.
Sus resultados son altamente beneficiosos en el primer grado de la Tuberculosis Pulmonar, pues contiene la marcha de tan terrible padecimiento.
Engorda y fortalece á los niños, favoreciendo la nutrición del sistema óseo.

Preparada con Aceite puro de Hígado de Bacalao, con Hipofosfitos de Cal, Sosa y Guayacol

SE VENDE EN TODAS LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS

Depósito central: Laboratorio Químico Farmacéutico de F. del Río Guerrero, Sucesor de González Marfil.—MALAGA

DESCONFIAD DE LAS IMITACIONES

Pedid siempre

Emulsión Marfil al guayacol

Premiada en la Exposición de Alejandría

Sociedad Anónima de Navegación

Trasatlántica. (Antes A. Folch y Comp. S. en C.)

Salidas mensuales de Alicante.—Línea de Antillas y Estados Unidos.—Para Canarias, Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, Santo Domingo, Habana, Matanzas, Cárdenas, Guantánamo, Santiago de Cuba, Manzanillo, Oahu y New-Orleans.
Línea de la América del Sud.—Para Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.—Para fletes y demás informes, dirigirse á su consignatario:

PEDRO LLORCA-GRAVINA, 3, 1 ALICANTE